

Schleswig-Holstein

Neue Staatssekretärin im Umweltministerium

[26.03.2014] Ihr Amt als Staatssekretärin im schleswig-holsteinischen Ministerium für Energiewende, Landwirtschaft, Umwelt und ländliche Räume tritt Silke Schneider voraussichtlich nach Ostern an.

Silke Schneider wird neue Staatssekretärin im Ministerium für Energiewende, Landwirtschaft, Umwelt und ländliche Räume. Laut Ministeriumsangaben folgt sie auf Ulf Kämpfer, der zum neuen Oberbürgermeister von Kiel gewählt worden ist. Die Direktorin des Segeberger Amtsgerichts wird das Amt voraussichtlich nach Ostern übernehmen. „Silke Schneider ist entscheidungsstark, konfliktresistent und hat eine wohltuend ausgleichende Art“, sagt Minister Robert Habeck (Bündnis 90/Die Grünen). Dies sei in einem Ministerium, in dem die gesellschaftlichen Konflikte so stark aufeinander prallen, entscheidend. „Ich freue mich sehr auf die Zusammenarbeit mit ihr. Silke Schneider wird die Landesregierung bereichern.“ Schneider ist seit 1997 als Richterin tätig. Von 2008 bis 2011 war sie zudem Gleichstellungsbeauftragte im schleswig-holsteinischen Justizministerium.

(ve)

Stichwörter: Politik, Robert Habeck, Schleswig-Holstein